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A LA COMUNIDAD DE LA 

FACULTAD DE ECONOMÍA 
 

Con mucho gusto les informo que hemos recuperado el edificio principal de la Facultad. Quienes 
lo tenían tomado, sin razón alguna, hoy lunes temprano dejaron pegado en la puerta un mensaje 
donde refieren que se salían por su propio pie. La administración a mi cargo debe acordar 
acciones inmediatas con la delegación sindical, para poner en buenas condiciones las 
instalaciones, también debo reunirme con autoridades de la administración central de la UNAM y 
hacer una evaluación de la situación. Por lo pronto, NOS MANTENDREMOS EN CLASES A 
DISTANCIA, EN LÍNEA, HASTA NUEVO AVISO. El edificio principal ya está abierto y, a la 
brevedad posible, reiniciará sus servicios escolares, bibliotecarios, informáticos y administrativos 
de manera presencial. 

Agradezco mucho la comprensión de la comunidad entera por las interrupciones sucesivas de 
nuestras actividades universitarias en este edificio, sin razones de fondo que las motivaran. Todos 
los asuntos y problemas que enfrentemos debemos atenderlos y resolverlos mediante el diálogo 
franco y abierto. Agradezco mucho las expresiones espontáneas y firmes de muchas y muchos 
estudiantes y docentes que expresaron su voluntad de colaborar por vías universitarias e 
institucionales para la recuperación de nuestro edificio. Muchas gracias. 

 

 

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU” 
Ciudad Universitaria, CDMX, 27 de noviembre de 2023 

 
 

Mtro. Eduardo Vega López 
Director 

 

 


